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EN ABRIL DE 2024 SE DENUNCIÓ QUE LA EXALCALDESA DE NOGALES ESTUVO EN EL CASINO ENJOY DE RINCONADA PESE A ARRESTO. 

Contraloría habló: Osorio 
violó norma al ira casino 
La entidad reiteró la prohibición que tienen los funcionarios a cargo de la 
custodia de fondos públicos de efectuar apuestas en este tipo de lugares. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirian.mondaca(estrellavalpo.cl 

de la República (CGR) 
habló y lo hizo de ma- 

nera contundente, ya quea 
través de un pronuncia- 
miento, esta semana reite- 
ró la prohibición que tie- 
nen los funcionarios a car- 
go de la custodia de fondos 
públicos de realizar apues- 
tas en casinos de juego. Es- 
to, atañe directamente a la 
exalcaldesa de Nogales, 
que en abril de 2024 fue 
captada apostando en elca- 
sino Enjoy de Rinconada, 
cuando solicitó autoriza- 
ción para asistir a un en- 
cuentro de la Asociación de 
Municipalidades de Chile 
(AMUCH), ya que entonces 
se encontraba con arresto 
domicilairio noctuno por 
la causa vigente por estafa 
reiterada en su contra. 

El pronunciamiento de 
la CGR se originó en el con- 
texto del proceso sanciona- 
que lleva adelante la Supe- 

L a Contraloría General 

rintendencia de Casinos de 

Juego, en contra de la exje- 

fa comunal, por infringir 
las normas que establecen 

las Bases Generales para 
Autorización, Funciona- 

miento y Fiscalización de 
Casinos de Juego. 

Osorio presentó sus des- 
cargos, en los cuales plan- 
teó queen el ejercicio desu 
función no requería custo- 
dia de fondos públicos, si- 
no solo de su administra- 
ción. Esto fue desestiamdo 
por la CGR, que señaló que 
“ordenar, disponer y orga- 
nizar, en especial la hacien- 
da olos bienes”. En ese sen- 

tido, se desprende que el 
deber de administrar un 

bien conlleva su custodia e 
impone la obligación de 
preservarlo y de emplear- 

lo o ejecutarlo conforme a 
su naturaleza. 

En línea con lo anterior, 
en sus períodos como jefa 
comunal, a Osorio le co- 
respondía la custodia de 
los recursos del patrimo- 
nio municipal. 

Exigimos que se 
aplique la ley de 
manera rigurosa y 
que se mantenga 
la transparencia 
y la ética en la 
gestión pública”. 

Diputada María Francisca Bello 

Cuando se conoció la 

presencia de Osorio apos- 
tando en el casino el año 

pasado, los diputados fren- 
teamplistas del distrito 6, 
Diego Ibáñez y María Fran- 
cisca Bello, acudieron a la 
CGR para que realizara 
una investigación. 

Luego de evacuado el 
pronunciamiento, ambos 
expresaron su satisfacción 
por este. Al respecto, Bello 
dijo que “es una buena no- 

ticia que la Contraloría ha- 
ya dado la razón a nuestra 
solicitud de fiscalización. 
Esto demuestra que las le- 
yes deben ser cumplidas, 
sin excepciones”. “No pode- 
mos tolerar estos compor- 
tamientos por parte de 
quienes ejercen cargos pú- 
blicos. Exigimos que se apli- 
que la ley de manera rigu- 
rosa y que se mantenga la 
transparencia y la ética en 
la gestión pública”, añadió. 

En tanto, Ibánez señaló 
que “es un avance signifi- 
cativo que la Contraloría 
haya respaldado nuestra 
solicitud y dejado claro que 
los funcionarios públicos 
no pueden involucrarseen 
actividades como las apues- 
tas en casinos. Este caso es 
particularmente grave, no 

solo porque involucra a 
una exalcaldesa que ya ha 
tenido problemas legales 
previos, sino porque mues- 
tra una falta de respeto ha- 
cia las normativas que ri- 
gen el buen ejercicio del po- 
der público”.   

La Ligua aprueba $50 
millones para Bomberos 

El Concejo Municipal de La 
Ligua aprobó por segundo 
año consecutivo una sub- 
vención de 50 millones de 
pesos para Bomberos, des- 

tinadaa fortalecer su labor 
en emergencias. 

El alcalde Patricio Palla- 
res destacó el aumento 

progresivo del apoyo mu- 
nicipal y reafirmó el com- 
promiso con la institución. 
“Es una subvención histó- 

rica por segundo año con- 
secutivo.Al tomar nuestra 
administración nos entera- 
mos que en el periodo an- 
terior recibían una subven- 

ción de $7.000.000 millo- 

nes de pesos. Nosotros, 
cuando asumimos, subi- 
mos la subvención a casi 

$20.000.000 millones de 

pesos, y en los últimos dos 
años,a $50.000.000 millo- 

nes de pesos”. destacó Pa- 
lares. 

  

SUBVENCIÓN HA IDO 
CRECIENDO EN ELTIEMPO. 

El alcalde, vinculado 

desde su familia al mundo 
bomberil, aseguró que se- 
guirán apoyando la labor 
de los voluntarios, funda- 

mentales para la seguridad 
de la comunidad. En los 

próximos días, la subven- 
ción será entregada en su 
totalidad. 

  

Estudiantes de Zapallar 
recibirán kits educativos 

Con el objetivo de garanti- 
zar quelos estudiantes de 
educación municipal 
cuenten con los materiales 
necesarios desde el primer 
día de clases, la Dirección 
de Educación de Zapallar 
anunció la entrega de kits 
escolares a 1.693 alumnos 

de la comuna. La iniciativa 
beneficiará a estudiantes 

de primer y segundo ciclo, 

así como de enseñanza me- 

dia, adelantándose a la en- 
trega anual de la JUNAEB. 

Elalcalde Gustavo Ales- 
sandri destacó que esta 
medida responde al com- 
promiso del municipio con 
la calidad educativa y bus- 
ca garantizar igualdad de 
condiciones desde el pri- 

mer día de clases. “Nos 
adelantamos a las deficien- 
cias del sistema estatal pa- 
ra que nuestros estudian- 
tes cuenten con los recur- 
sos a tiempo”, señaló. 

Por su parte, la directo- 
ra de Educación de Zapa- 
llar, Adela Silva, enfatizó 

que “una educación de ca- 
lidad es un derecho de to- 

dos, y por eso continuamos 
impulsando iniciativas que 
fortalezcan el proceso de 
aprendizaje de nuestros es- 
tudiantes”. 

Además de los kits, el 
municipio ha destinado re- 

cursos para la compra de 
textos escolares, priorizan- 
doniveles que requieren un 
refuerzo en contenidos.
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